
3 Pièces

45 m²

Réf. 2537

320 000 €

Cogolin
Appartement à vendre (83310)
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Découvrez ce joli appartement de 3 pièces, idéalement situé dans une

résidence  sécurisée  avec  piscine.  Avec  une  superficie  de  45  m2,

agrémentée d'une loggia  de 9 m2,  vous bénéficierez  d'un total  de 54

m2  habitables,  parfaits  pour  votre  confort.  Niché  au  premier  étage

(sans  ascenseur),  cet  appartement  lumineux  vous  séduira  par  sa  vue

imprenable sur le port. Le séjour spacieux s'ouvre sur la loggia, créant

un  espace  agréable  pour  profiter  pleinement  du  paysage.  une  cuisine

séparée  entièrement  équipée,  Vous  trouverez  également  deux

chambres confortables, chacune dotée de placards de rangement, ...

Nice 3-room apartment with a surface area of 45 m2, decorated with a loggia of 9

m2,  for  a  total  of  54  m2  of  living  space.  Located  in  a  secure  residence  with

swimming  pool,  this  apartment  is  nestled  on  the  first  floor  (without  elevator)  and

benefits  from  optimal  brightness  as  well  as  a  breathtaking  view  of  the  port.  The

apartment consists of a spacious living room which opens onto the loggia offering a

lovely  view.  You  will  also  find  a  separate  fully  equipped  kitchen,  two  comfortable

bedrooms, a functional shower room and a separate toilet  complete this property.

Located in a quiet ...
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